

SUMMARY

PERBEDAAN TEKANAN DARAH SEBELUM DAN SESUDAH MENGKONSUMSI KOPI DI DUSUN SIGENTONG – DESA SEWAKA – KABUPATEN PEMALANG

Created by WAHYU SEPTIANTO

Subject : DARAH, KOPI, DESA
Subject Alt : BLOOD, COFFEE, VILLAGE
Keyword : tekanan darah;kopi dan dusun sigentong

Description :

Latar Belakang : Kejadian Hipertensi di Puskesmas Paduraksa - kabupaten pemalang tahun 2013 sebanyak 400 orang. Banyak Faktor yang menyebabkan hipertensi, Salah satunya mengkonsumsi kopi. Kopi merupakan salah satu sumber kafein yang tersebar luas dan dapat diperoleh secara bebas. Terdapat peningkatan konsumsi kopi harian pada remaja usia 18-24 tahun di Indonesia. Tujuan : Tujuan penelitian adalah untuk mengidentifikasi perbedaan tekanan darah sebelum dan sesudah mengkonsumsi kopi di Dusun Sigentong - Desa Sewaka - Kabupaten Pemalang. Metode Penelitian : Jenis penelitian ini adalah penelitian eksperimen dengan pendekatan komparatif, dengan desain cross-sectional. Sampel sebanyak 70 orang. Analisis data menggunakan analisis univariat dan analisis bivariat T-test dependen. Hasil : Penelitian sebanyak 70 orang, rata-rata peningkatan tekanan darah sistol sebelum dan sesudah mengkonsumsi kopi sebesar 7,285 mmHg dan rata-rata peningkatan tekanan darah diastolik sebelum dan sesudah mengkonsum kopi sebesar 2,914 mmHg. Di dapatkan p value = 0,000 ($p < 0,005$) yang artinya H_0 ditolak, sehingga ada perbedaan tekanan darah sistol dan diastol sebelum dan sesudah mengkonsumsi kopi. Kesimpulan : Konsumsi kopi dapat menyebabkan peningkatan tekanan darah walaupun sifatnya hanya sementara, dan sangat berbahaya bagi penderita hipertensi. Oleh sebab itu jangan mengkonsumsi kopi secara berlebihan dan tidak dianjurkan bagi penderita hipertensi.

Date Create : 23/09/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201331240
Collection : 201331240
Source : Undergraduate Theses of Public Health
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor